

Cyclistes Brillez : à vélo voir et être vu c'est vital!

Comme chaque année, Mon Cher Vélo participe à cette grande campagne nationale de prévention initiée par la FUB

Attention lorsque vous circulez de nuit à vélo

Moins de 10 % des déplacements à vélo se font la nuit mais ils entraînent encore 23 % des accidents mortels.

Être bien vu à vélo revêt une importance particulière en automne et en hiver où il fait encore nuit lors des trajets du matin et déjà sombre en rentrant le soir. En outre, la luminosité est faible, ce qui rend les cyclistes peu visibles. L'éclairage urbain est, quant à lui, trompeur car, s'il permet de voir, il ne suffit pas pour être bien vu!!





Actions locales de prévention

Durant tout l'hiver, Mon Cher Vélo ira à la rencontre des cyclistes pour les sensibiliser à la nécessité de rouler bien éclairés.

Information, diagnostic des éclairages et distribution de matériel sont au programme de ces opérations.

Les premières programmées sont un stand d'information qui sera planté au pont d'Auron le **mercredi 9 novembre de 17h à 19h** et un atelier participatif dédié à l'éclairage le **jeudi 10 de 19h à 22h** à la maison du vélo et des mobilités actives (8 rue Eirik Labonne).

D'autres opérations, notamment à destination des établissements scolaires seron programmées prochainement.

Contact : T. 07 82 93 45 60 bourges@fubicy.org